



Redaktion

Philipp Scheiber☆ [zu Favoriten](#) ⓘ

Ausstellung in Pfarrwerfen

Neue Attraktion in den sieben Mühlen

26. September 2023, 18:00 Uhr



Foto: Philipp Scheiber hochgeladen von Philipp Scheiber

Die sieben Mühlen in Pfarrwerfen bekamen eine neue Attraktion. In den alten Holzbauten wird eine Momentaufnahme der Künstlerin Eva Maria Kraft ausgestellt. Zu der Eröffnung wurde von der Gebürtigen Gollingerin und ihrem Kollegen Rupert Huber wurden alle Aufnahmen als eine Aufführung im Seniorenwohnheim Pfarrwerfen wiedergegeben.

PFARRWERFEN. Die sieben Mühlen in Pfarrwerfen bekamen eine neue Attraktion. In den Holzhütten stehen bis Ende 2024 Tafeln von der Künstlerin Eva Maria Kraft ausgestellt. Auf den Momentaufnahmen sind Tanzschritte abgebildet, welche die gebürtige Gollingerin im Seniorenwohnheim Pfarrwerfen im Rahmen einer Aufführung vereinigte. Diese und weitere Projekte in Salzburg ent-



Kunstbegeisterte pilgerten am frühen Abend zu den sieben Mühlen. Foto: Philipp Scheiber
hochgeladen von Philipp Scheiber

Wanderung mit Pepp

Am vergangen Donnerstag wurde die neue Ausstellung in den sieben Mühlen eröffnet. Die Besucher wanderten an dem lauen Spätsommerabend die Mühlen nach und nach ab, um die von Eva Maria Kraft gestaltn Tafeln zu betrachten. Anschließend versammelten sich die Theater und Kunstbegeisterten im Seniorenwohnheim Pfarrwerfen, wo die Künstlerin in Begleitung von Rupert Huber auf dem Flügel, ihre Schritte auf den Tafeln in persona wiedergab.





In jeder Mühle steht bis Ende 2024 eine Momentaufnahme ausgestellt. Foto: Philipp Scheiber
hochgeladen von Philipp Scheiber



Auch der Direktor der Volksschule Pfarrwerfen, Bernhard Hutter (links) und Bürgermeister Bernhard Weiß ließen sich die Eröffnung nicht entgehen. Foto: Philipp Scheiber hochgeladen von Philipp Scheiber

Motivation der Künstler

Durch eine Ausschreibung des Landes wurde Eva Maria Kraft auf die Förderreihe "SIMULTAN" aufmerksam. Zusammen mit dem Berufskomponisten Rupert Huber ließen sich die Darsteller von den sieben Mühlen und deren Umgebung inspirieren und konnten so die sieben Momentaufnahmen sowie das daraus resultierende Stück "MOMENTUM" erschaffen.





Der steile Anstieg hielt die Besucher nicht davon ab, jede einzelne Hütte zu begutachten. Foto: Philipp Scheiber hochgeladen von Philipp Scheiber

"Ich vertanze in meiner Aufführung die Stimmung in den Mühlen, die Rupert zugleich musikalisch wiedergibt. Der Ort ist durch die Steilheit und enge der Mühlen sehr inspirierend", so die Künstlerin.



Im Seniorenwohnheim wurde das Stück von Eva Maria Kraft in musikalischer Begleitung von Rupert Huber wiedergegeben. Foto: Philipp Scheiber hochgeladen von Philipp Scheiber

Die Künstler wollten bei der Aufführung aufgreifen was ihnen der Ort bereitstellt. Da das Seniorenwohnheim in Pfarrwerfen einen Flügel parat hat, wurde die Darbietung Kurzerhand dorthin verlegt.

Das könnte dich auch interessieren:



Das wird den Lehrligen geboten

Betriebe im Pongau müssen aktiv Lehrlinge anwerben



Du möchtest regelmäßig Infos über das, was in deiner Region passiert?

Dann melde dich für den MeinBezirk.at-Newsletter an

GLEICH ANMELDEN ✓

Kommentare



Anzeige

Ihr Weg zum eigenen Strom

Das Solar.Dach der Salzburg AG

Salzburg **Magazin RegionalMedien Salzburg**



Anzeige

Gesunder Spaß für die ganze Familie

Die Watzmann Therme Berchtesgaden

Salzburg **Magazin RegionalMedien Salzburg**

Anzeige

Erste Hilfe

Anita leistete Erste Hilfe beim Wandern



Salzburg Salzburg-Stadt **Magazin RegionalMedien Salzburg**

Anzeige

Energiewende

Die volle Ladung Service



Salzburg Salzburg-Stadt **Magazin RegionalMedien Salzburg**

UP TO DATE BLEIBEN



Aktuelle Nachrichten aus Salzburg auf [MeinBezirk.at/Salzburg](https://www.meinbezirk.at/Salzburg)



Neuigkeiten aus dem Bezirk als **Push-Nachricht** direkt aufs Handy



Newsletter abonnieren und wöchentlich lokale Infos bekommen



MeinBezirk auf Facebook: **Salzburg.MeinBezirk.at**



MeinBezirk auf Instagram: **@salzburg.meinbezirk.at**

